
FDP Maintal

EINSATZ FÜR DIE JUGENDFEUERWEHR HONORIEREN

05.06.2018

MAINTALER FDP SETZT SICH FÜR KOSTENLOSEN EINTRITT INS MAINTALBAD EIN

„Das Engagement junger Maintaler in der Jugendfeuerwehr muss honoriert werden!“ stellt die FDP-Stadtverordnete Karin Martiker fest. Aus ihrer Sicht leisten die Mitglieder der Jugendfeuerwehr einen wichtigen Dienst für die Gemeinschaft und bereiten sich auf einen gefährlichen und anspruchsvollen Dienst in den ehrenamtlichen Feuerwehren der Stadt vor. „Die Jugendfeuerwehren in Maintal sind die herausragende Quelle für den Feuerwehrnachwuchs.“ findet die FDP-Politikerin und wünscht sich, dass die Stadt diesen Einsatz würdigt. Schließlich ist eine dauerhaft funktionierende ehrenamtliche Feuerwehr ein Garant für die öffentliche Sicherheit und Ordnung.

„Um eine Anerkennung der Gesellschaft für diesen Dienst zu erkennen zu geben, sollten die Mitglieder der Jugendfeuerwehr freien Eintritt ins Maintalbad erhalten.“ schlägt der FDP-Ortsvorsitzende Klaus Gerhard vor. Deshalb wolle die FDP in den Stadtverordnetenversammlung beantragen, dass der Magistrat prüfen solle, wie diese Idee umgesetzt werden könne. Bei einer positiven Prüfung könnte die Würdigung ab dem kommenden Jahr zum Tragen kommen. „Wir sind uns sicher, dass die Stadt in der Lage ist, ein Zeichen der Anerkennung für die Jugendfeuerwehr-Mitglieder zu setzen und den Dienst für weitere Interessenten attraktiv zu machen.“ gibt sich Klaus Gerhard optimistisch, dass der Vorschlag der FDP-Fraktion auf positive Resonanz treffen wird.